

Pressestelle, Freitag, 7. September 2007

Neubau der Brücke am Lilienweg

Die Brücke am Lilienweg wird neu gebaut. Leider werden die erforderlichen Bauarbeiten an der Brücke „Lilienweg“ ab Montag, 17. September für Behinderungen im Rad- und Fußgängerverkehr sorgen.

Aufgrund der Bauarbeiten wird die Brücke voll gesperrt. Als Umleitung dient die nahe gelegene Brücke „Nelkenweg“, so dass der Zugang zum „Sportzentrum Anton-Dey-Straße“ frei bleibt. Der Weg entlang der Bieber ist nur mit Einschränkung passierbar.

Die Baumaßnahme wird voraussichtlich bis Mitte Oktober abgeschlossen. Der Magistrat der Stadt Mühlheim bittet um Verständnis für entstehende Unannehmlichkeiten.